

(6) 2018年(平成30年) 5月3日(木曜日)

母の日おめでとうございます。また、いつも、ありがとうございます。
母親の祈りと支え無くしては、今日の私たちはないでしょう。私自身、私の母親にどれほど祈られ、支えられてきたか、分かりません。

私は、生まれてすぐに敗血症という病気にかかり、生死をさまよっていました。全身にチューブを通して、保育器にしばらく入れられていました。その当時、私たち家族は、父の神学校の学びで、シカゴにいました。ですから、異国の地で、両親は、息子の苦しむ姿を見なければなりませんでした。医学英語が、あまりよく分からず、知り合ひもそれほどいない中で、両親は私が助かる事をただ祈るしかありませんでした。その時、母は、必死に神様に祈つていたそうです。そして、あ

母の日おめでとうございます。また、いつも、ありがとうございます。
母親の祈りと支え無くしては、今日の私たちはないでしょう。私自身、私の母親にどれほど祈られ、支えられてきたか、分かりません。

南加キリスト教教会連合 母の祈り

大久保 満

私の祈りを聞いて、息子を助けてくださいますなら、私はこの子の一生をあなたにおさげします」

その祈りに神様は答えてくださり、私は、その後、奇蹟絶えず、多くの男性が命を落

る日、こう祈つたそうです。

「神様。あなたが、もし、言者サムエルの母、ハンナの

祈りです。ハンナには、大きな苦しみがありました。それは、子供がいたのです。そして、その妻が、日々、子供がいな

いハンナをさらに苛立たせ、いじめていたのです。ハンナは、気をもんで、食事が出来ないほどに苦しみ、泣いてばかりいました。

ある日、ハンナは、神の宮で、激しく泣きながら、心を注ぎ出して、神様に誓願をして祈りました。

「神様。もし、あなたが、はしための悩みを顧みて、私は心に留め、これはしたために男の忘れず、これはしたために男の子を授けてくださいますなら、私はその子の一生をあなたにささげます」

聖書の中にも、いくつかの通りに、現在、私は、牧師として神様に仕えさせていたしました。多産の母親は、世間から重宝されていました。そのような中でいたハンナにとって、なかなか子供ができるないという現実は、私た

が引用した「母の祈り」、預言者サムエルの母、ハンナの祈りです。ハンナの夫には、もう一人の妻がいて、その妻には、子供がいたのです。そして、その後、神様がなかつたことでした。その当時のイスラエルは、戦争がありました。それは、子供がいたのです。そして、その後、神様が、約束通りにハンナに男の子を与えられました。その子

は、約束通りにハンナに男の子を与えたのです。その子が、イスラエルに平安をもたらした預言者サムエルです。ハンナの祈りが、彼女の傷ついた心を癒すだけでなく、イスラエルの傷も癒し、イスラエルを祝福してくださったのです。

子供の事で嘆き、悲しまない母親はいません。その事

を感じていても感じていな

くとも、今、あなたがいるのは、あなたの母親の祈りと支え、そして、その祈りを聞いて守つてくださる神様の支えがあるからではないでしょうか。

（アンカーサウスベイ教会

牧師）